

Le président colombien annonce un programme d'aide sociale

Image not found or type unknown

La Havane, 1er mai, (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a annoncé cette fin de semaine un programme d'aide financière dont bénéficieront plus de 3 millions de ménages vulnérables.

Baptisé "Transit vers le revenu citoyen" le programme a pour objectif d'augmenter de 1 million 900 mille à 3 millions 300 mille le nombre de bénéficiaires d'aide financière.

"Dans mon gouvernement, plus de 3 millions de ménages, en particulier ceux des mères chefs de famille, recevront un revenu décent" a souligné le président Pétro.

Le programme aura une couverture nationale et servira en particulier 466 municipalités prioritaires en raison de leurs indices de pauvreté.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321222-le-president-colombien-annonce-un-programme-daide-sociale>



Radio Habana Cuba